

POLRES

Bhabinkamtibmas Desa Walangsari Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Galakkan Kesadaran Kamtibmas dalam Kegiatan Door To Door System

Sukabumi - SUKABUMI.POLRES.ID

May 8, 2024 - 14:12



Pada hari Rabu, tanggal 08 Mei 2024, pukul 11.00 WIB hingga selesai, Bhabinkamtibmas Desa Walangsari, Kecamatan Kalapanunggal, Kabupaten Sukabumi, BRIGADIR Ali, melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) di wilayah tersebut.

Dalam kegiatan tersebut, warga masyarakat Desa Walangsari menyambut kedatangan Bhabinkamtibmas dengan baik. Berbagai himbauan penting disampaikan oleh BRIGADIR Ali kepada warga:

1. **Proaktif Menjaga Keamanan Lingkungan:** Warga diminta untuk aktif dalam menjaga keamanan lingkungan sekitar mereka. Kolaborasi antara warga dan kepolisian sangat penting dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman.
2. **Berkoordinasi dengan Bhabinkamtibmas:** Apabila terdapat kendala atau informasi seputar keamanan dan ketertiban masyarakat, warga diminta untuk segera berkoordinasi dengan Bhabinkamtibmas.
3. **Himbauan Kamtibmas kepada Remaja, Anak, dan Wanita:** Bhabinkamtibmas memberikan himbauan kepada para remaja, anak, dan wanita untuk menghindari perilaku negatif seperti bullying, kenakalan remaja, seks bebas, narkoba, tawuran, miras, dan penggunaan knalpot tidak sesuai standar.
4. **Pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO):** Warga diminta untuk waspada terhadap potensi terjadinya tindak pidana perdagangan orang di wilayah mereka. Apabila ada informasi terkait hal tersebut, segera laporkan kepada Bhabinkamtibmas.
5. **Peran Bhabinkamtibmas sebagai Konsultan Solutif:** Bhabinkamtibmas menyatakan kesiapannya untuk menjadi konsultan solutif bagi warga masyarakat dan pemerintah Desa Walangsari guna menciptakan situasi yang aman dan kondusif.

Kegiatan ini merupakan salah satu upaya Bhabinkamtibmas dalam membangun kesadaran dan partisipasi masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka. Diharapkan, dengan adanya kolaborasi yang baik antara kepolisian dan masyarakat, akan tercipta lingkungan yang aman, nyaman, dan harmonis di Desa Walangsari.